



NOTA DE PRENSA

EL COLEGIO OFICIAL DE INGENIEROS DE TELECOMUNICACIÓN DE ANDALUCÍA OCCIDENTAL Y CEUTA PREMIA AL PROYECTO CONSULTA TELECO

- El premio reconoce la labor de difusión de las Telecomunicaciones que realiza este proyecto en las Administraciones Locales andaluzas

- El acto de entrega estuvo presidido por Francisco Vicente, Decano del Colegio, y Pilar Rodríguez, Secretaria General de Telecomunicaciones y SI de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa

Sevilla, 15 de mayo de 2009. El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, ha entregado esta mañana el I Premio Mejor Iniciativa de Telecomunicaciones que ha recaído en la Oficina de Asesoramiento en Telecomunicaciones a Administraciones Locales de la Junta de Andalucía, Consulta Teleco, puesto en marcha por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía. Francisco I. Vicente, Decano del COITAOC, ha sido el encargado de entregar el galardón a Pilar Rodríguez, Secretaria General de Telecomunicaciones y SI, en un acto que se enmarca dentro de las actividades que el órgano colegial ha organizado en el día de hoy en conmemoración del Día Mundial de las Telecomunicaciones y Sociedad de la Información que tendrá lugar el próximo 17 de mayo.

El Premio Mejor Iniciativa de Telecomunicaciones que concede el Colegio tiene como objetivo reconocer la labor de las entidades públicas y privadas que desarrollan proyectos e iniciativas para fomentar la difusión de las Telecomunicaciones. En esta edición el COITAOC ha valorado la iniciativa de la Junta de Andalucía de crear una Oficina de apoyo y asesoramiento para las Administraciones Locales andaluzas en materia de Telecomunicaciones, para garantizar el correcto despliegue de las infraestructuras necesarias para el acceso de la sociedad andaluza a los servicios tecnológicos que ofrece la Sociedad del Conocimiento.

El Decano, que estuvo acompañado por representantes de la junta directiva del Colegio, explicó a los presentes los motivos que han movido al COITAOC a crear este premio aludiendo a "la necesidad de que se reconozca a las Telecomunicaciones como uno de los pilares más importantes en los que debe apoyarse el país para mejorar la situación actual en la que se encuentra por motivo de la crisis económica mundial".

Asimismo Vicente destacó "el esfuerzo que está realizando la Administración andaluza a través de diferentes iniciativas como la que premiamos hoy para impulsar y fomentar el uso de las Telecomunicaciones en las Administraciones Locales de Andalucía".

SOBRE CONSULTA TELECO

La Oficina de Asesoramiento en Telecomunicaciones a Administraciones Locales de la Junta de Andalucía, Consulta Teleco, es un proyecto puesto en marcha por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, que presta un servicio de información a alcaldes y responsables técnicos municipales sobre aspectos normativos, gestión de incidencias o de desarrollo de proyectos de despliegue. Asimismo, ayuda a crear entre los agentes implicados una visión general de cómo



comunicar las Telecomunicaciones, tanto en su descripción como en la explicación de sus beneficios.

Las funciones de esta Oficina son informar sobre el desarrollo de los proyectos de despliegue de infraestructuras y redes de telecomunicaciones en los que participa la Junta de Andalucía, recabar información sobre las infraestructuras y redes de telecomunicaciones existentes en los municipios de Andalucía y sus necesidades, centralizar la gestión de las incidencias que puedan surgir en el desarrollo de los proyectos de despliegue de infraestructuras y redes de telecomunicaciones en los que participa la Junta de Andalucía, asesorar a las entidades locales en aspectos genéricos relacionados con el despliegue de redes de telecomunicaciones y crear un punto único de orientación de Telecomunicaciones.

ACERCA DEL COITAOC

El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, se constituye en el año 2.005 con el objetivo de representar a los colegiados de la profesión de Ingeniero de Telecomunicación, defendiendo sus derechos y deberes y ordenando su actividad profesional. Además, este órgano colegial asesora a los organismos oficiales, entidades y particulares en las materias de su competencia, participa en la elaboración de los planes de estudio de los centros docentes correspondientes a la profesión y prepara la información necesaria para facilitar el acceso a la vida profesional de los nuevos colegiados, impidiendo el intrusismo profesional que afecte a los Ingenieros de Telecomunicación. Institucionalmente, el COITAOC coopera con los organismos oficiales en la designación de los Ingenieros de Telecomunicación para la emisión de informes, dictámenes, tasaciones, valoraciones, etc. www.coitaoc.org

Para más información y entrevistas:

Carlos Moreno
Prensa COITAOC - Agencia CPS Comunicación
Tel.: 954 56 29 65 - Fax: 954 56 09 04
Email: prensa@agenciapcs.com